

Oberliga Württemberg, 6. Runde, 27.01.2013:

SK Schmiden/Cannstatt I - Stuttgarter Schachfreunde II 3 : 5

Zweite Saisonniederlage

Wir waren gegen das routinierte Team der Schachfreunde favorisiert und wollten daher mit einem Sieg vorzeitig den Klassenerhalt sichern. Aber wir erwischten einen schlechten Tag, der Sieg der Gäste war verdient.

Erste beendete Partie war ein recht schnelles Remis zwischen Mathias Holzhäuer und Robert Gabriel. Eckart Bauers Königsgambit fehlte diesmal die gewohnte Durchschlagskraft, im weiteren Verlauf griff er daneben und musste sich geschlagen geben. Ich erreichte frühzeitig eine vorteilhafte Position und konnte den zwischenzeitlichen Ausgleich erzielen. Die noch laufenden 5 Partien ließen jedoch nichts Gutes erahnen:

So wurde Christian Thoma als Weißer Opfer eines Mattangriffs im Königsinder, während Steffen Eisele im Endspiel unterlag. Thilo Kabisch konnte mit seinem Sieg noch einmal verkürzen, aber der Stuttgarter Rolf Fritsch spielte am Spitzenbrett eine starke Partie und gewann überzeugend gegen Mark Trachtmann. Martin Krockenberger steuerte noch einen halben Punkt nach einem ausgekämpften Turmendspiel bei.

Nach diesem Spieltag sind die Mannschaften zwischen Tabellenplatz 2 und 9 noch dichter zusammengerückt, wir müssen noch den ein oder anderen Mannschaftspunkt holen, um den Klassenerhalt zu sichern. Die nächste Gelegenheit dazu gibt es am 03.03.2013 beim Auswärtsspiel in Deizisau.

Markus Löhr, Mannschaftsführer